

## (13) その他

- どうせ何1つ変わらないし、変えようとしなのだから、無駄な事はやめた方がいい。(男 40代)
- 個人的ですが、昨年より今年にかけてガス管の入れ替え工事がありました。自宅前も工事があり、道路工事も行われましたが、大型車による振動があり、しっかりした工事をお願いします。(男 40代)
- あまり期待をしていない。既成概念にとらわれすぎるから。(男 50代)
- これからもがんばってください。(男 20代)
- 正直申し上げますと、今年の4月の中頃に来たばかりで、三島を含むこの辺のことがよくわかりません。質問内容を思い浮かべてもよくわからないので、申し訳ございませんでした。(女 20代)
- 身分相応な考えで挑戦。高嶺の花は今はやめておきたい。(男 70代以上)
- 駐車場も必要ですが、子どもがいると手軽に利用できるドライブスルー(ケンタッキー、マクドナルドなど)があると便利です。(女 30代)
- 他県の友達に富士山と三島の名がついたバイクが自慢です。(女 30代)
- 広報に公や民間の求人情報を少しでもいいので載せるスペースを設けてはどうでしょうか。私は保育士をしているので、臨時職員や民間の幼保の募集状況を知りたいです。(女 20代)
- 今後の活動に期待しております。(男 40代)
- 市温水プールの利用料が高すぎ。利用しづらい。沼津と比べてみてください。樹木整備。最近の中心部外屋根撤去はとてもよいと思います。小汚かった。(女 30代)
- 竹倉地区にある水をただ流してしまうのではなく、何とか水道水として三島市で使用できますように、地元の人々と話し合い、利用できるよう望みます。(男 60代)
- 公園の整備、ゴミ回収時の分別が厳しくなく、大変住みやすい街だと思っております。(男 30代)
- 定休日を交代制にしたらどうかと思いますが。(男 30代)
- シルバー人材センターの充実。(男 60代)
- いろいろとがんばってください。(男 20代)
- まだ三島市に住んで4ヶ月ほどなのであまり実状がわからない。(男 59代)
- こも池のトイレの件、夏祭りが15~17日です。今年は当番町です。そんなに壊れていないと思います。掃除して壁の塗り替えで使えると思います。中に入ったことはありませんが。(女 60代)
- 三島市だけの問題ではないが、自己中心的で社会性欠如者が目立つ。道徳心の涵養を望む。(男 70代以上)
- 私は6月末に三島市に転入してきたため、今回の調査票の回答がお役に立てず、申し訳なく思っております。しかし、今後、何十年と住んでいくこの市がいつそう住みよい街になるよう期待しております。(女 30代)
- 伊豆ナンバー反対。(男 30代)
- 三島のカレンダーが今年は反対にめくるようになっていて、とても使いにくく、家族でも不評です(翌月の予定を書こうと思っても、いちいち画鋏を外さなければならない)。元へ戻してほしい。(男 50代)
- 心身障害者の雇用を市がもっと積極的に取り組んでいただきたいと思います。(女 40代)
- 歴史、湧水、緑、人。(男 30代)
- 三島には大きい会社がないので、若者が他へ働きに出てしまうのでお金が三島に入りにくい。遊ぶ所も少なすぎる。(女 50代)
- 墓地の整備、増設。議員、公務員の削減。歩道の整備、草刈などによる清掃。「市街地美化法」制定により、持家者、行政などが市内の美化、清掃をすることの義務化、景観維持。犯罪防止対策の強化。法令違

- 反車に対する罰則の強化。遵法精神高揚のための施策。正邪、善悪のけじめを教える教育。(男 60代)
- 住所、番号を統一してほしい。谷田(小山中島)1370と谷田小山と入り乱れている。隣同士の住所が異なる。全く不思議な街です。(女 70代以上)
  - 山田小・中の生徒で朝夕に挨拶する子が増えている。よいことだ。(男 60代)
  - 小さい子どもから大人が利用できる温泉施設をつくってもらいたい。(男 40代)
  - 野菜市が土曜や日曜の朝など近くで開かれるといいなと思う(静銀Pであると聞いた)。もっと広くアピールしてほしい。スーパーの野菜はよくない。地元のものを求めたいと思う主婦は多いです。(女 40代)
  - まだまだ元気な高齢者がたくさんいるので(特に男性)、ボランティアで活動できる所を提供して、活動させてほしい。動いていること、人と接し会話することで、健康が保たれると思う。元気な市民がたくさんいることが市が活性化していく源だと思う。(男 30代)
  - 勉強不足でお答えできませんで、ごめんなさい。三嶋大社もありますし、魅力のある街でいたいと思います。(女 70代以上)
  - 静岡市や浜松市と比較しての活気が不足。(男 60代)
  - 自分の生活で忙しく、なかなか市のことまで考えることができない。これからは考えたいと思う。(男 50代)
  - 市役所とか、文化会館、今の文化会館なんてばからしい。駐車場がなく30年、40年前のことをやっている。三島社会保険病院は何であんな所に建てたのですか。行きたくない。かえって病気になる。市営の墓地をつくってほしい。富士山に見える1号線沿いにつくってほしい(三島墓園のようにあんな山奥に入らないで)。とにかくがんばってください。(男 60代)